



学校だより

# 後川

No. 13

令和3年12月24日（金）発行  
四万十市立後川中学校

## 校訓 自尊・共生・創造の実現 大きな飛躍

冬至を迎えました。木枯らしが舞い、寒さが厳しく本格的になってきました。2学期が本日で終了します。残暑厳しい9月に始まり、校庭の台湾楓やイチョウの紅葉を愛で、荒涼とした冬本番を迎え、いろいろな季節を過ごして2学期が終わりました。

後川中学校の皆さんにとって2学期の学校生活はいかがだったでしょうか。日々の学習に加え、運動会や霜月祭と大きな行事があり、大忙しの毎日だったのではないのでしょうか。

私は1学期にも皆さんの「やる気・チームワークのよさ」に感動したのですが、今学期は1学期以上に皆さんから感動や幸福感をいただきました。運動会や防災学習での大喜利、霜月祭など、どの行事でも『地域に感謝し、地域の皆様に笑顔と元気を届けよう』『休校となる最後の行事、全ての行事を自分たちが楽しもう』と声をかけ合い、アイディアを出し合いながら準備を進めている皆さんはとても頼もしかったです。行事本番での皆さんの活躍は立派で、チーム後川の絆と団結のすばらしさを見せてくれました。綿密な計画・準備、協力がどの行事でも大成功につながったのだと思います。日々の学習をもとに何事にも丁寧に真剣に取り組んだからこそ大きな成果につながっているのだと思います。皆さんは自分自身では気づいていないかもしれませんが、心も体も優しくたくましく、しなやかに成長しました。皆さんのことをとても誇りに思うとともに一人一人の努力や取り組む姿勢を称えたいと思います。

さあ、17日間の冬休みが始まります。家族との時間を大切に、お手伝いや学習時間、生活リズムに気をつけ、充実した冬休みを過ごしましょう。

よいお正月を過ごし、笑顔いっぱい・エネルギー満タンで1月11日の始業式で会えることを楽しみにしています。いよいよ3学期は私たちが後川中学校で過ごす最後の学期です。これまで以上に楽しい学校となるよう、アイディアを出し合い様々なことに挑戦していきましょう。皆さんの持っている力・魅力は計り知れず、何でも実現することが可能です。私たち教職員は皆さんの夢や希望を実現させるために全力で応援していきます。共に楽しい学校をつくっていきましょう。

保護者の皆様、今年一年大変お世話になりました。本校の教育活動へのご支援・ご協力をいつもありがとうございます。くる年もどうぞよろしくお願いします。

### 受賞 おめでとうございます！

四万十市平和作文

優秀賞 1年 田邊 岬さん

四万十イングリッシュフェスティバル

1年優秀賞 田邊 岬さん

2年優秀賞 威能 実智さん 渡邊 煌野さん

四万十市人権フェスティバル人権標語

審査員特別賞 2年 威能 実智さん

四万十ライオンズクラブ国際平和ポスター

入選 1年 田邊 岬さん

青少年読書感想文コンクール

郡優秀 1年 田邊 岬さん

郡入選 1年 高橋 瑠里さん

2年 威能 実智さん

【裏面もご覧ください。】

## 受賞 入選おめでとうございます！

四万十市教育文化展(画の部)

1年 高橋 瑠里さん 2年 渡邊 煌野さん 3年 竹内 陸斗さん

四万十市教育文化展(書の部)

1年 高橋 瑠里さん 田邊 岬さん 2年 威能 実智さん 渡邊 煌野さん

3年 竹内 陸斗さん 橋本 遥さん

四万十市教育文化展(児童詩の部)

1年 高橋 瑠里さん 田邊 岬さん 2年 威能 実智さん 渡邊 煌野さん

3年 竹内 陸斗さん 橋本 遥さん

幡多地区教育文化展(画の部)

1年 田邊 岬さん 2年 威能 実智さん 3年 橋本 遥さん

## 祝 受賞

11/21 に開催された幡多地区PTA研究大会において後川中学校PTAの多年にわたる優れた活動が幡多地区小中学校PTA連合会より表彰されました。おめでとうございます。



12/14(火)、小中合同マラソン大会を行いました。よい天気にも恵まれ、体育の授業での練習の成果につなげることができました。練習を重ねることに記録が伸び、大会当日も自分の目標タイムをめざし、最後まで走り抜きました。

男子 1位 竹内 陸斗さん 16分12秒  
女子 1位 渡邊 煌野さん 18分22秒  
ピタリ賞 高橋 瑠里さん 16秒差



高知新聞 11月26日(金)に「中学校特派員だより」に掲載されました。掲載記事を紹介しします。掲載おめでとうございます。

## 中学校特派員だより

【郵送先】〒780-8572 高知市本町3-2-15  
高知新聞社読もっかNIE編集部  
【Eメール】peratto@kochinews.co.jp  
【問い合わせ先】読もっかNIE編集部(088-825-4870)

### 新鮮だった「防災笑点」

★四万十市・後川中★

10月30日、「防災笑点」というものも  
おしが行われました。地域の誰でも  
参加可能で、楽しく防災について学  
びました。

中学生全員で、トリの大喜利をす  
るために、2週間ぐらい、空き時間  
に少しずつ練習しました。しかし、  
いざ当日になると緊張してしまいま  
した。

笑点のオープニング曲に合わせて  
登場するときに、手を振りながら出  
ていくのですが、客観的に見たら、  
すごくごちゃごちゃした感じになってしま  
ったのではないかと心配でした。私  
は練習で何回か座布団を持ってきて  
もらっているのに、座ったままでい  
るといふ失敗をしてしまったけれ  
ど、本番では失敗せずにできたの  
で、それが一番うれしかったです。

その他、小学5、6年生による  
「あたりまえ体操」の替え歌、市役  
所地震防災課の課長さんと係長さ  
ん、地域や市防災士会の方々による  
コントなどが行われました。どの出  
し物もおもしろかったです。

今年楽しい雰囲気でも防災を学ぶ  
ことができ、すごく新鮮でした。

(1年、田辺岬特派員)

